

Sie ist das Wahrzeichen von Düsselforf. Doch jetzt steht der Stundenzeiger der Riesenuhr auf dem Sparkassen-Hochhaus an der Berliner Allee fest auf 10 Uhr.

Sprecher Manfred Berger: "Nach 24 Jahren streikt das elektrische Uhrwerk. Die Hersteller-Firma gibt es nicht mehr. Wir suchen jetzt ein neues Unternehmen. Die Reparatur kann bis zu zwei Monate auf sich warten lassen."

Düsseldorfs größte Uhr zeigt seit dem 22. November 1969 die Zeit an. Ihre technischen Daten beeidrucken:

Sie wiegt 28 Tonnen, ist samt Stahlfuß 14 Meter hoch. Das Zifferblatt mißt neun Meter im Durchmesser, hat eine Kreisfläche von 94 Quadratmetern. Se dreht sich einmal um die eigene Achse.

Allein Ihr Minuenzeiger bringt es auf 4,50m Länge und 140 Kilo Gewicht. Jeder Ziffer-Strich ist einen Meter lang und 30Zentimeter breit.

Zeigte 24 Jahre die genaue Zeit an: Die Uhr auf dem Dach des Sparkassen-Hochhauses an der Berliner Allee